Hi borregos! Tec Tampico inicia semestre en la playa (fotogalería)



Más de 250 personas del campus Tampico, entre estudiantes, profesores y colaboradores se dieron cita en Playa Miramar para darle la bienvenida al semestre.

Con distintos deportes como fútbol, voleibol, tochito, atletismo y creación de esculturas de arena las y los estudiantes convivieron para conocerse más al iniciar el nuevo ciclo.

Campus Tampico es el único campus que se encuentra situado en una zona con playas cercanas como lo son Playa Tesoro en Altamira y Playa Miramar en Cd. Madero.

La cercanía con el mar permite que constantemente los estudiantes se relacionen con este entorno, como lo son las pretemporadas de entrenamientos de los equipos de RecSports del campus.

"Buscamos que nuestras y nuestros alumnos vivan el Tec, se diviertan y al mismo tiempo disfruten lo increíble y único que ofrece campus Tampico" dijo Oscar Flores Cano, director general del campus.

LEER MÁS...